

Mandataria participa en celebración de los 100 años del Parque Metropolitano de Santiago

6 SEP 2017



“Es un ejemplo de lo que significa un área verde de calidad, donde además de la naturaleza y del paisaje, hay servicios y actividades entretenidas”, señaló la Jefa de Estado.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los ministros de Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball; del Medio Ambiente, Marcelo Mena; y de Bienes Nacionales, Nivia Palma, además del Intendente Claudio Orrego, llegó hasta el Parque Metropolitano para encabezar la celebración de su centenario.

El próximo 28 de septiembre de 2017, se cumplen 100 años desde la promulgación de la ley que autorizó al Presidente de la República, Juan Luis Sanfuentes, a recibir en donación, comprar o expropiar los terrenos que se extienden desde Bosque Santiago hasta el cerro San Cristóbal. Dicha propuesta fue promovida y motivada por el intendente de la época, Alberto Mackenna Subercaseaux, quien tuvo la visión de hacer de estos terrenos un lugar de integración social.

Actualmente es el parque urbano más grande de Latinoamérica y el cuarto más grande del mundo.

“El Parque Metropolitano yo creo que es un ejemplo de lo que significa un área verde de calidad, donde además de la naturaleza y del paisaje, hay servicios y actividades entretenidas. Es uno de los atractivos urbanos más importantes de la ciudad, justamente porque busca el encuentro con la

comunidad y promueve, además, el intercambio con el entorno”, sostuvo.

Durante sus palabras, la Mandataria abordó las mejoras del Parque, entre ellas la reposición del Teleférico.

“Está adaptado para personas con movilidad reducida o en situación de discapacidad, tanto en las cabinas como en las estaciones: hay ascensores, hay rampas, hay espacios para las sillas de ruedas, hay espacios para coches de guaguas. Y también hay un sistema para transportar bicicletas”, afirmó.

Asimismo, la Mandataria aseguró que contar con verdes de calidad, bien mantenidas, abiertas, democráticas e inclusivas ha sido la política del Gobierno extendida a todo Chile con el plan de 34 parques urbanos.

“Este plan permite que hoy sea una realidad el Parque Punta Norte, en Arica, por ejemplo. O el Parque Costanera, en Pelluhue. O el Parque del Carbón, en Lebu. O el Parque Comunal de Alhué. Y en cada uno de estos parques existe una comunidad que hoy cuenta con nuevos espacios para compartir, para hacer deporte, para escuchar música, para que los niños jueguen”, afirmó.

Finalmente, la Mandataria señaló que “la historia del Parque Metropolitano es la de un esfuerzo colectivo por construir una ciudad para las personas, una ciudad que toma como medida central para su desarrollo las diversas necesidades que tenemos los seres humanos. Una ciudad donde sea posible caminar entre los árboles, donde se pueda encontrar con la naturaleza, hacer deporte, compartir con la familia o con los amigos. Donde la modernidad deja espacio también para otro ritmo de vida, que es indispensable para el bienestar y el desarrollo de todos nosotros”.